

Fachpool und Entwicklungspartner

Zweck/Aufgabe

- › Erstmals trafen sich Fachpersonen am 19. Januar 2011 zu einem Austausch-treffen. Aus diesem Treffen bildete sich ein Fachpool der am 5. September 2011 in St. Gallen zu einer Arbeitssitzung zusammenkam. Der Fachpool fungiert primär als Reflexionspartner während der Entwicklungsphase des **FREELANCE**-Präventionsprogrammes. Neben den beratenden Tätigkeiten arbeiten einzelne Mitglieder des Fachpools aktiv an der Entwicklung der Unterrichtsmodule mit.

Zusammensetzung Fachpool

- › **Bereich Prävention und Gesundheitsförderung**
 - › Santos Belsue, ZEPRA St.Gallen, (Leiter Kerngruppe)
 - › Erich Bucher, VJPS Schaffhausen, (Mitglied Kerngruppe)
 - › Sabine Brüni, Perspektive Thurgau
 - › Sabine Dobler, Sucht Info Schweiz
 - › Hansjörg Frick, Amt für Soziale Dienste FL, (Mitglied Kerngruppe)
 - › Daniela Heimgartner, RADIX/Feelok, Zürich
 - › Haennes Kunz, ZEPRA St.Gallen, Fachstelle Gewaltprävention
- › **Bereich Bildung**
 - › Hanspeter Füllemann, Pädagogische Hochschule Thurgau
 - › Marc Gilliard, Schulsozialarbeiter, Soziale Dienste Mittelrheintal
 - › Martin Hermida, Uni Zürich, Institut für Publizistikwissenschaft und Medienforschung
 - › Martin Hofmann, Pädagogische Hochschule St.Gallen
 - › Selina Ingold, Weiterbildungszentrum Soziale Arbeit IFSA-FHS
 - › Ralph Kugler, Pädagogische Hochschule St.Gallen
 - › Daniele Lenzo, Fachstelle für Kinder-, Jugend- und Familienfragen, TG
 - › Thomas Merz, Pädagogische Hochschule Zürich
 - › Beatrice Straub, Bildungsdepartement St.Gallen
- › **Bereich Kindes- und Jugendschutz**
 - › Claudia Hengstler, Kinderschutzzentrum St.Gallen
- › **Bereich Jugendpolizei/Recht**
 - › Dino Longo, Jugendpolizei AR
- › **Bereich freelance-Projektentwicklung/Kommunikation**
 - › Fausto Tisato, Tisato & Sulzer GmbH, Heiden AR, externer Partner (Mitglied Kerngruppe, freelance-Konzept, -Projektentwicklung, Kommunikation)